



くるみだより

1月号
令和8年1月発行

新しい年が始まりました。昨年は、ご利用者の皆様・ご家族様の温かいご協力とご理解を頂き、一年を過ごすことができました。心より感謝申し上げます。当施設では、ご利用者の皆様が毎日を笑顔で過ごして頂けますよう、今年も職員一同、誠心誠意努めてまいります。どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

～近江兄弟社中学校より～キャロリング～

近江兄弟社中学2年生3クラスの学生さんが、クリスマスの訪問をして下さいました。素敵な歌声の合唱に、ご利用者様が聞き入っておられました。プレゼントのクリスマスカードは、各フロアに掲示させて頂いています♪



～デイケア 表彰式をしました～

2025年の締めくくり。ご利用者様に皆勤賞・精勤賞・感謝状の表彰をさせて頂き、感謝のお品をお渡しいたしました。音楽ボランティアさんの日替わり演奏の余興もあり、皆さん、生の演奏に合わせて歌って頂きました。

くじ引きプレゼントも大変盛り上がっていました。2026年も皆勤賞目指してデイに来てくださいね。職員一同、ご利用者様の笑顔に支えながら業務に取り組めたこと、感謝いたします。



～二階 クリスマス会～

プレゼント抽選会と、オリジナルケーキ作りを行いました。

プレゼントのくしや折り紙に、歓声があがりました。ご利用者自身で生クリームやチョコレートをトッピングしたケーキは、苦労した分美味しく頂きました☆



～三階 クリスマス会～

干支をテーマにした、bingo大会を行いました。干支の漢字を思い出しながら、取り組んで下さいました。

bingoの景品は、クリスマス柄のハンカチタオルです。サンタからお一人ずつ手渡しで、プレゼントを渡させて頂きました。皆さんぜひ！ご使用下さい♪

